

Einfache Sprache in der Wohngeldstelle

CZ
12.07.
2022

CELLE. Dank einer Förderzusage der Aktion Mensch über 5000 Euro konnte in der Wohngeldstelle der Celler Kreisverwaltung der Startschuss für ein Pilotprojekt zur Verbesserung der Verständlichkeit von Behördentexten gegeben werden. Die schriftliche Kommunikation mit Bürgerinnen und Bürgern soll künftig auch in Einfacher Sprache erfolgen. Die verzichtet auf komplizierte Satzkonstruktionen und weitestgehend auch auf Fremdwörter. Dadurch sollen sich den Lesern Informationen einfacher und schneller erschließen. Die vom Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe Celle erstellten Texte kommen voraussichtlich ab Ende des Jahres zum Einsatz. Sollte die Zahl der Rückfragen und unvollständig eingereichten Unterlagen deutlich sinken, ist eine Ausweitung des Projekts auf andere Bereiche der Verwaltung angedacht.